



Contaminación de Pemex en NL: El litigio contra refinería acerca a Samuel con la oposición

Presentó reformas en el Congreso local y propuesta también será emitida a San Lázaro. Busca sancionar o reubicar la planta de Pemex. PRI-PAN a disposición.



LPO (Monterrey) [29/01/2024]

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, envió al Congreso local una iniciativa de reforma a la Ley Ambiental del Estado, con el fin de que el Ejecutivo estatal pueda tener facultades para actuar ante fuentes contaminantes de competencia federal, en este caso en contra de la Refinería de Cadereyta.

Es un giro a tener en cuenta porque, según pudo conocer LPO, el PRI y el PAN podrían acompañar al gobernador en el litigio contra Pemex.

El Consejero Jurídico del gobierno estatal, Ulises Carlín, fue el encargado de presentar la propuesta y explicó que se busca eliminar la parte que limita al Estado, en materia ambiental, garantizar un medio ambiente sano a los ciudadanos. También presentarán la propuesta en San Lázaro.

“Estas iniciativas se van a presentar, tanto a nivel local como a nivel federal, para que el Estado pueda tener facultades para poder dar vigilancia, seguimiento a aquellas fuentes de contaminantes que actualmente son de competencia federal”, comentó el funcionario.